



Diputada priista Jaqueline Hinojosa pide al Congreso de Yucatán aprobar iniciativa que busca quitar denuncia directa en casos de violencia familiar

La diputada federal Jaqueline Hinojosa Madrigal pidió al Congreso de Yucatán, dictaminar en su Código Penal, la Iniciativa con Proyecto de Decreto que pretende que la violencia familiar ya no requiera de la denuncia directa de la víctima para poder ser investigada y atendida por las autoridades correspondientes.

<https://hojaderutadigital.mx/diputada-priista-jaqueline-hinojosa-pide-al-congreso-de-yucatan-aprobar-iniciativa-que-busca-quitar-denuncia-directa-en-casos-de-violencia-familiar/>